

Philippe

Atelier du 12 janvier 2017

J'aurais aimé être

J'aurais aimé être un explorateur de l'espace être un spationaute pour rencontrer des vies différentes de la mienne pour rencontrer en un mot, des Aliens pour la gloire de mon pays la France !

J'aurais aimé faire la rencontre d'une femme Alien pour la demander en mariage afin de créer une nouvelle forme de vie mais sûrement pas pour finir dans un zoo et d'être obligé de manger des cacahuètes lancées par les spectateurs !

Je n'aurais pas aimé être l'Alien qui a rencontré cet humain trop fier et imbu de lui-même comme s'il avait été d'une race supérieure à la mienne ce qui était faux car on avait la possibilité de se transformer en humain contrairement à eux.

Je n'aurais pas aimé faire en tant qu'Alienne féminine un mariage avec un humain car comme le disait mon compagnon, il se leurre en se croyant supérieur à nous, alors qu'ils n'ont jamais eu l'audace de nous visiter.